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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (22/02/2024) às 20h50m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 
Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 
Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 
EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a 
chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 193 (centésima nonagésima terceira) sessão, que após ser 
lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo matérias, o 
primeiro secretário fez a inscrição dos vereadores e na sequência, a palavra foi concedida ao vereador 
Elson Fernande, que fez menção aos projetos em pauta e destacou as atribuições e responsabilidades dos 
professores; dirigiu a palavra a Klebson e disse que vota de acordo com o que acha correto e não existe 
questão de medo de algum político, e se as contas vieram com ressalvas é porque existe algum erro ou 
falha no processo, e seu voto é consciente. Klebson respondeu a Elson e lembrou de outras ocasiões em 
que o vereador votou em algumas causas, contrariando a fala do próprio Elson; recordou também de 
algumas sessões em que os horários não foram cumpridos e que o Presidente reveja essas situações, e 
finalizou lamentando que a minoria não tem voz ativa, mas vai procurar os direitos. Não havendo mais 
oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Em segunda 
discussão e votação - Projetos de Lei nº 001 e 002/2024 - Aprovados por unanimidade dos vereadores 
presentes. EXBL[ÇAÇÁD_BESSQAL_- A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, que falou 
do Congresso e não poderá participar das festividades do aniversário do Governador do Estado. O 
vereador falou das festividades do Padroeiro da cidade, além de fazer agradecimentos e elogiar alguns 
municipes, e ressaltou que a população espera do Legislativo coisas benéficas e não discussões 
desnecessárias. Fabiano Batista reforçou seu voto nos projetos apresentados; parabenizou o Prefeito e 
secretário de Educação pela ação nas escolas além da entrega de fogões e bebedouros; elogiou um clube 
de futebol do Povoado Beija-Flor pela festividade referente ao campeonato municipal; falou dos 
agendamentos para o psiquiatra; prestou condolências à família do Sr. Chico Calado (em memória) e 
felicitou as equipes que estão trabalhando na recuperação das ruas. Heraldo Chagas falou do 
reconhecimento aos professores se referindo ao Projeto nº 002/2024 e elogiou todas as Secretarias 
municipais pelo trabalho em conjunto com a administração. Parabenizou Fabiano pela fiscalização nas 
obras do município, e sobre a votação das contas, disse ao vereador Klebson que sempre terá o respeito 
pelo colega da Casa Legislativa, mas acredita que a política e a vida como um todo faz o ser humano 
refletir sobre a conduta de cada cidadão, e elogiou o Presidente Edson pela imparcialidade à frente da 
presidência. O parlamentar ainda pediu que Klebson não meça a capacidade de um grupo pela quantidade 
de membros, mas todos pagam pelo que fazem e cada um deve refletir sobre suas atitudes, e tem plena 
consciência sobre suas decisões. José Allysson Bispo disse que vem aprendendo e amadurecendo com o 
passar do tempo, acredita que está havendo contradições nas ações e discursos e às vezes o vereador faz 
votação por capricho de uma liderança, mas não pode e nem deve fazer julgamentos alheios. Allysson se 
solidarizou-se a Klebson por não ser atendido, mas afirmou que a população é quem irá julgar as ações de 
cada parlamentar. Na sequência, falou positivamente sobre a festa do padroeiro e pediu orações pelo 
ex-vereador José Lito (Bio). Klebson falou que aprendeu muito pelo estudo que teve e às vezes paga caro 
por ser uma pessoa correta, será sempre defensor dos professores, e aprendeu a ser minoria e maioria em 
qualquer ocasião. Luciano parabenizou a todos pelos projetos aprovados; falou sobre a saúde do 
ex-vereador José Lito e recordou do discurso na sessão da semana anterior, o qual se sente revoltado pela 
perseguição por meio de comentários e acusações de um cidadão pinhãoense, e por fim falou rapidamente 
das festividades do padroeiro. Rogério falou da programação da festa e desejou um ótimo congresso para 
os participantes. Edson agradeceu pelas chuvas na região, falou positivamente do trabalho cotidiano dos 
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professores, da secretaria de Educação, da gestão pelos projetos enviados e a todos os pares vereadores 
pela votação unânime. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. 
Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 22 de fevereiro de 2024. 

Edson Gil dos Santos 
Presidente 
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